



Wildenwarter Klöpfeln wieder für guten Zweck

Beitrag

Der Trachtenverein “Die lustigen Wildenwarter” informiert: Die Kindergruppe macht sich auf zum Klöpfeln am Donnerstag, 7. Dezember ab 16.30 Uhr im südlichen Bereich der alten Gemeinde Wildenwart.

Der Erlös des Klöpfelns geht in diesem Jahr an die Kinder im Wohnheim „Würzburger Haus“ des Behandlungszentrums Aschau.

Archiv-Fotos: Heinrich Rehberg



Kategorie

- 1. Brauchtum

Schlagworte

- 1. Atzing-Wildenwart



2. Chiemgau
3. Frasdorf
4. Klöpfeln
5. München-Oberbayern